

CANTABRIA

El prototipo del aerogenerador de Vestas llegó a puerto

10.08.2010 -

Desde primera hora de la mañana de ayer está atracado en muelle 8 de Raos el buque Coral Sea, que ha transportado desde Esbjerg (Dinamarca) hasta el Puerto de Santander los materiales del prototipo de aerogenerador de Vestas que se instalará en el monte Cotío. Hoy se desembarcarán las piezas para su posterior traslado a Campoo de Enmedio.



El Coral Sea amarró ayer en el Puerto de Santander con las piezas en su cubierta. :: SANE